
Câmara Municipal de Jaguariúna
                  Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 014/2025

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de  ouvido  o  Plenário  e  dispensadas  as
formalidades  de  praxe,  para  que  seja  oficiado  ao  Senhor  Prefeito,  solicitando  desse
Executivo, informar:

 Quando será feito a compra de medicamentos que estão em falta na farmácia de alto
custo.
- alprazolam 1 mg, bromazepam 3 mg, bupropiona 150 mg, citalproam 20 mg, dentre
outros.

JUSTIFICATIVA

Medicação é primordial, servem para auxiliar na melhora da saúde, tem
como objetivo curar e aliviar sintomas causados pela enfermidade.

A falta da medicação leva a população procurar o pronto atendimento da
cidade em casos emergenciais e pontuais levando a super lotação no UPA e PAI locais
esses  que  já  estamos  com muitos  problemas  devido  a  demanda da  população  e  uma
demora no atendimento.

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo Poder
Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete da Vereadora Ana Paula Espina, 31 de janeiro de 2025.
VEREADORA ANA PAULA ESPINA 
Cópia  conforme  o  original  apresentado  nesta  Edilidade,  em  Sessão

Ordinária realizada em 04 de fevereiro de 2025.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2025.

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA
Presidente


